

学寮日記 No.4

～寮内体育大会(個人競技)～

6/19(木)に寮内体育大会(個人競技)が行われました!!

今回行われた競技は「気配斬り」。参加者は 36 人と多くの寮生が参加。誰にでも勝つチャンスのあるこの競技、だからこそその番狂わせな試合がたくさんありました。

気配斬りの醍醐味と言えば当たりそうで当たらないスリルとそこで振れば勝てるのに..!という緊張感。今回もそんな場面がたくさんあり、審判をする僕たちもドキドキしながら戦いを見届けていました。



開会式での参加者の様子。
寮生の楽しみにしている感じが伝わってきます。



とても元気な選手宣誓で競技スタート!!
二人とも、素晴らしい宣誓でした。





あっさりと決まる試合もあれば延長戦に突入する白熱した試合も。とても見ごたえのある試合ばかりでした。



リーダー寮生からも3人参加。
佐藤君(厚生委員長)が寮生会の意地を見せるバスト8進出!!

試合がすべて終了すると閉会式と入賞者の景品選び。今回の大会は入賞者の約半数が 1 年生となり、先輩に負けないう若き力を見せつけてくれました。



～まとめ～

参加者全員が楽しんで試合をしてくれたおかげでとても面白い大会になりました。参加者の皆さんありがとうございました!!次の体育大会は団体競技での開催となります。またたくさんのご参加お待ちしております。

編集:4 年化学・生物コース 文化委員長 大類崇太